



Antwort zur Anfrage Nr. 0421/2021 der AfD im Ortsbeirat Mainz-Honsenheim betr. Kriegerdenkmal am Juxplatz (AfD)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

1. Hat sich jemand zum dem Anschlag bekannt?

Die Staatsanwaltschaft Mainz teilt hierzu mit, dass sich nach einem Pressebericht in der Internetzeitung „Mainzund“ die Antifa zu der Tat bekannt haben soll. Ein entsprechendes Bekennerschreiben liegt der Staatsanwaltschaft allerdings nicht vor, so dass diese Information nicht verifiziert werden kann.

2. Gegen wen und wie wurde ermittelt?

Das Ermittlungsverfahren 3500 Ujs 5077/21 der Staatsanwaltschaft Mainz wurde gegen Unbekannt geführt. Es konnten weder Zeugen ermittelt noch objektive Spuren gesichert werden, die konkrete Täterhinweise hätten liefern können. Das Ermittlungsverfahren wurde daher eingestellt, da ein Täter bislang nicht ermittelt werden konnte.

3. Wurden die Täter überführt?

4. Sind gegen die Täter Urteile ausgesprochen worden?

Entsprechend können die Fragen 3. und 4. verneint werden.

5. Werden oder wurden Maßnahmen ergriffen um eine Wiederholung zu verhindern?

Nein.

Die übrigen Fragen wurden mit Zwischenbericht vom 15.06.2021 beantwortet.

Mainz, 06.07.2021

gez.
Marianne Grosse
Beigeordnete